

CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE LA SALUD

FICHA CURRICULAR DE PRECANDIDATO A LA JUNTA DE GOBIERNO.



1er. Apellido Carrillo		2do. Apellido González		Nombre Santiago
Edad 60	Año de su Graduación 1988	Año de ingreso A la sociedad 1996	Categoría de miembro de la sociedad Titular	
Categoría docente y/o investig. Profesor Auxiliar		Grado científico ----	Especialidad y grado Especialista de Primer grado en Urología	
Responsabilidades académicas, científicas y profesionales que ostenta o ha ostentado:				
<ul style="list-style-type: none"> • Jefe de Servicios Médicos en UM 3257 • Jefe de Servicios Médicos en UM 5421 • Jefe de Servicios médicos en Octavo Departamento de la CIM y Campana • Jefe de Servicio de Urología en Hospital Militar Central Dr. Carlos J. Finlay • Director del Hospital General Integral de Campaña Banna Allai • Jefe de Servicio de Urología en Hospital María Pía de la República de Angola • Profesor Principal de Urología de las FAR • Experto externo del CECMED para la evaluación de la conformidad de equipos y dispositivos médicos 				

- Encargado de material gastable en el Grupo Nacional de Urología

Integración revolucionaria: MTT, CDR y PCC

Reconocimientos académicos, científicos y profesional recibidos:

- Medalla Trabajador Internacionalista

Número de publicaciones Científicas: 10	Número de presentaciones en eventos: 10	Otra producción científica.
--	--	------------------------------------

Afiliación a otras sociedades científicas cubanas o extranjeras:

- Sociedad Cubana de Urología (SCU)
- Sociedad Cubana de Cirugía

Centro de trabajo actual: Hospital Militar Central Dr. Carlos J. Finlay

Breve síntesis biográfica

El **Dr. Santiago Carrillo González** es Profesor Auxiliar y especialista de primer grado en Urología.

Nacido en La Habana, transcurrió su infancia en Artemisa donde estudió sus estudios primarios con excelentes resultados, que avalaron su ingreso a la Escuela Vocacional Federico Engels de la capital pinareña, en septiembre de 1976. Optó por la carrera de Ciencias Médicas Ernesto Che Guevara de Pinar del Río, como miembro del primer contingente del Destacamento de Ciencias Médicas. Allí cursó el primer y segundo grado de la carrera de Medicina. Luego surge convocatoria para comenzar estudios en el Instituto de Medicina Militar Dr. Luis Díaz Soto, siendo seleccionado y comenzando en 1984 el tercer año de la carrera en dicha institución, cursando allí hasta el sexto año como cadete de medicina militar, con resultados académicos sobresalientes y disciplina ejemplar. El sexto año transcurrió en la República Popular de Angola, cumpliendo como internacionalista.

Al concluir el internado internacionalista regresa nuevamente al Instituto de Medicina Militar Dr. Luis Díaz Soto, realizando exámenes estatales y venciendo así el programa de estudios reglamentarios, para graduarse en julio de 1988 de Doctor en Medicina.

Al graduarse comenzó el servicio social en la ENTE (Escuela Nacional de Tropas Especiales), donde se desempeñó como Jefe de Servicios médicos durante 3 años. En el año 1990 se traslada para la UM 5421 como Jefe de Servicios Médicos por el período de un año, posteriormente en 1991 se desempeñó como Jefe de Servicios Médicos en el Octavo Departamento de la CIM y la Campana hasta septiembre de 1992 que comienza la especialidad de Urología en el Hospital Militar Central Dr. Carlos J. Finlay. Al concluir la misma es nombrado Jefe de Servicio de Urología en dicha institución hasta la actualidad.

En el año 2005 a raíz del desastre ocurrido en EUA por el Huracán Katrina dio el paso al frente integrando el contingente Henry Reeve, para atender a las víctimas del desastre natural, al serle negada la visa partió para la República Islámica de Pakistán, socorriendo a las víctimas del terremoto, desempeñándose durante seis meses como director de un Hospital Integral de Campaña ubicado en las laderas del Himalaya, en el norte de ese país en el poblado de Banna Allai, siendo meritoria la labor realizada.

A su regreso continuó desempeñándose como Jefe de Servicio de Urología hasta diciembre de 2007, que cumplió misión internacionalista en la hermana República Popular de Angola, ocupando el cargo de Jefe de Servicio de Urología en el Hospital María Pía, por un período de 2 años.

Al concluir la misión se integró a sus labores habituales en el Hospital Militar Central Dr. Carlos J. Finlay.

Ha cursado e impartido múltiples cursos relacionados con la especialidad, además de un entrenamiento en Resección

Transuretral de Próstata con Laser Verde en el Hospital Infanta Leonor de España. Ha participado en 10 eventos y tiene 10 publicaciones.

Actualmente labora en el Hospital Militar Central Dr. Carlos J. Finlay.